

本荘のこども



あわら市本荘小学校

令和6年度学校だより第17号

令和6年8月28日



<http://www.awara-kyouiku.jp/~honjyou/>



みんながえがおになれる学校に！

8月25日(日)のPTA奉仕作業には暑期中、たくさんの保護者の皆様にご協力いただきありがとうございました。保護者の皆様のおかげで、気持ちよく前期後半を再開することができました。



38日間の夏休みが終わり、昨日より前期後半が始まりました。夏休み期間中、交通事故や大きなけが等もなく、子どもたちが元気に夏休みを過ごすことができ、とてもうれしく思います。夏休み中の保護者の皆様、地域の皆様方のご支援とご協力に、改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、前期後半のスタートにあたり、27日(火)の朝に全校集会を行いました。今回は、熱中症対策のためオンラインで実施しました。今年はオリンピックが開催された特別な夏でした。そこで、パリオリンピックで感じたことを話題に出しながら、今年のスローガンを再確認するために、以下のような話をしました。

(前略) さて、今日から前期の後半が始まりますが、前期終了の10月11日まで、登校する日が32日間あります。さて、みなさんは、今日からの学校生活をどんな毎日になりたいですか。きっと、「楽しい毎日になりたい！」と答える人がほとんどではないでしょうか。楽しいと言っても、学校ですから自分だけが楽しければいいのではなく、自分はもちろん、クラス全員が楽しい、本荘っ子全員が楽しいと思える毎日でなければいけません。

今年の夏はパリオリンピックが開催されました。みなさんもテレビに映る日本人選手や外国人選手たちの、最後まであきらめずに戦い抜く姿をたくさん見たことと思います。得点を決めて仲間と喜び合う選手たち。試合に出なくても、チームメイトにベンチから大きな声援を送り、一緒に喜ぶ選手たち。世界各地から試合会場に足を運び、最後まで戦い続ける選手に大きな拍手を送る観客。全力を出し切って戦い抜いたことを互いにたたえ合い、対戦相手と握手する選手たち。次の選手が演技に集中できるよう気遣って、観客に静かにするようアピールする選手。そして試合に負けた選手を励まそうと、大きくて温かいコールを届けた観客。勝ち負けだけではない、仲間や相手を大切に思い行動する姿をたくさん見ることのできたオリンピックでした。まさに、本荘小学校で取り組んでいるピアサポートだと感じました。

さあ、今年のスローガンは「みんなとまなぶ」でしたね。学校はみんなと学ぶ場所であり、みんなと学ぶ楽しさや喜びを味わう場所です。今日から友達やクラスの仲間を大切にしながら、友達と一緒に学校生活を楽しみましょう。これから始まる授業、1年生～3年生は遠足、4年生～6年生は校外学習、毎日の生活、そして6年生はなんとと言っても修学旅行を、全員が楽しいと思えるものにしてほしいと思います。そして、135人全員が笑顔になれる本荘小学校にしていきたいと思います。(後略)



ことしのスローガン

『みんなとまなぶ』



こんな本荘小学校に！

みんながえがおになれるがっこうに！

学校生活がどの児童にとっても楽しいものとなり、みんなが笑顔になれる学校となるよう精一杯努めてまいります。今後も引き続き、保護者の皆様のご支援とご協力をよろしく願いいたします。

本荘のこども



あわらし本荘小学校

令和6年度学校だより第18号

令和6年9月3日



<http://www.awara-kyouiku.jp/~honjyou/>



2024夏の“いっしょうけんめい”



夏休み明けの初日8月27日(火)、全校児童に「この夏のいっしょうけんめい!」を書いてもらいました。子どもたちの文章からは、夏休みの宿題はもちろん、苦手なことや新しいことに挑戦し、いっしょうけんめいががんばった夏休みであったことが伝わってきました。ほんの一部ですが、今回の学校だよりで紹介します。

【1年生】

- ・どくしょかんそうぶんをいっしょうけんめいががんばりました。2まいあってたいへんでした。
- ・にじゅうとびが5かいしかできなかったけど、10かいとべるようになりました。
- ・ぼくはるーびっくきゅうーぶができなかったけど、いちめんだけそろえられるようになりました。
- ・ほんをたくさんよみました。

【2年生】

- ・べんきょうやしよくぶつのおせわをいっしょうけんめいできました。
- ・かぞくのお手つだいをがんばった。しゅくだいをがんばった。
- ・夏休みのべんきょうをがんばった。あきかんひろいをしました。

【3年生】

- ・二重とびができるようがんばった。
- ・おうちのかわいたものをたたんだり、いろいろなお手つだいをいっしょうけんめいしました。
- ・リフティング30回をいっしょうけんめいががんばった。ドリブルもがんばった。
- ・わたしは、この夏いっしょうけんめいしたことは絵です。「わたしとお米」にいっしょうけんめいとりくみました。

【4年生】

- ・わたしは初めての自由研究をいっしょうけんめいががんばりました。スイカの研究をしてとってもじょうずにできました。
- ・この夏のいっしょうけんめいはバスケットボールです。家のゴールで練習して、ミニゲームでとく点を決めることができました。
- ・わたしは植物や花のことを調べるのにいっしょうけんめいになりました。自学には花の漢字名、草丈、花期などをたくさん書きました。

【5年生】

- ・私はお手伝いをがんばりました。ねこのお世話や皿洗い、ねこの毛のそうじや玄関のはきそうじなどをがんばりました。
- ・宿題を8月5日までに終わらせることと、朝7時までに起きて、夜10時までに寝ることをいっしょうけんめいががんばりました。
- ・この夏は、習い事のサッカーにいっしょうけん命取り組みました。暑い晴れの日やじめじめとするくもりや雨の日関係なく、いっしょうけん命取り組みました。

【6年生】

- ・カヌーポロの練習をがんばりました。
- ・この夏がんばったことは理科研究です。音の高さの研究をしました。
- ・私がいっしょうけんめいががんばったことは宿題です。作文が一番がんばりました。文章を考えるのがとてもむずかしかったです。
- ・図書司書体験をいっしょうけんめいががんばった。貴重な体験ができてよかったです。
- ・この夏いっしょうけんめいががんばったことは宿題です。特に理科研究は2回失敗したけど、うまく成功してよかったです。